

**違法コピー 罰金最大3億円**

[www.bsa.or.jp](http://www.bsa.or.jp)

企業の責任が問われる犯罪です。見た方は今すぐ情報提供を <BSA>



Iklan oleh Google

Berbagi Pengalaman

## Richard Susilo Informasikan Yakuza Terlengkap Bahasa Indonesia

Selasa, 01 Januari 2013 22:35 WIB

Pengalaman lebih dari 20 tahun berkecimpung di dalam kewartawanan di Jepang, membuat Richard Susilo, malang melintang dengan berbagai sumber. Mulai dari bawah, sampai ke tingkatan Perdana Menteri Jepang. Salah satu yang cukup ditekuninya adalah sindikat kejahatan Jepang, Yakuza, yang juga menarik kita perhatikan bersama.

囊彝aya menekuni Yakuza sebagai bahan studi, bahan pelajaran, ibaratnya seseorang ingin mencapai gelar pendidikan membuat skripsi khusus, itulah yang saya lakukan. Satu fenomena menarik bagi saya di tengah budaya Jepang yang sangat halus, indah dan hormat satu sama lain. Tetapi dunia Yakuza pun juga bagian dari sejarah dan budaya Jepang, tidak bisa kita menutup mata keberadaan mereka di dalam kehidupan sehari-hari di Jepang.囊廳 paparnya kepada pers sore ini. Hadiah tahun baru 2013 bagi bangsa Indonesia dan bisa mulai diakses mulai 1 Januari 2013, tambahannya.



Ilustrasi/ist.

Untuk itulah wartawan ini membuat satu situs khusus, <http://yakuza.in/> agar semua anggota masyarakat Indonesia bisa mengetahui lebih dalam lagi mengenai Yakuza, 囊廳alau kita tahu bukan malah takut kepada Yakuza, atau ingin bergabung kepada kelompok ini, tetapi kita bisa pelajari dan mungkin bisa kita bandingkan dengan kelompok preman yang ada di Indonesia, apakah sama, bagaimana mengantisipasi mereka, dan sebagainya.囊

Richard melihat perlunya semua orang melihat situs ini dari kaca mata positif, memberikan satu ilmu setidaknya informasi bagi kita semua, agar dapat mengantisipasi hal-hal terburuk sekali pun.

囊彝ama seperti dalam pertandingan apa pun, katakanlah tinju. Kalau kita tak pelajari kepinhtaran lawan, mungkin jab kanannya kuat dan cepat sekali, dan sebagainya, maka kita akan ke hantam lawan dan segera KO. Tapi kalau kita pelajari semuanya mengenai lawan, maka kita bisa bertanding dengan baik menghadapi lawan kita.囊 tekannya lagi.

Begitu pula mengenai Yakuza, Richard berharap dengan mempelajari segala hal mengenai Yakuza, kita dapat mengantisipasi segala hal yang terkait dengan sindikat kejahatan Yakuza ini.

Lebih menarik lagi, Yakuza memang sudah masuk di Indonesia dan kita perlu mengetahui lebih baik lagi, bagaimana mengenali mereka, ciri mereka, apa yang mereka kehendaki dan sebagainya.

Sama seperti cerita tinjunya, apabila kita bisa mengetahui mereka dengan baik, maka kita bisa melawan

setidaknya mengantisipasi semua hal mengenai Yakuza di Indonesia agar kita terperangkap ke dalam lingkarannya, paparnya lebih lanjut.

Situs Yakuza ini dipersiapkan Richard selama tiga bulan dan berisi semua berita serta tulisan serta data mengenai Yakuza di Jepang. Sumber tentu antara lain dari kepolisian Jepang dan berbagai sumber lain.

Tulisan yang disajikan semua bukan isapan jempol, bukan karangan fiksi bukan khayalan tetapi kenyataan yang ada di Jepang dalam sejarahnya hingga saat ini.

Menarik sekali untuk kita baca dan mungkin bisa di share kepada teman sahabat rekanan serta keluarga kita semua, adanya sebuah fenomena yang sangat menarik di Jepang hingga saat ini, yang tak terpisahkan dari kehidupan di mana pun berada.

Semua akses dapat dilakukan gratis pada situs Yakuza tersebut, meskipun demikian perlu pendaftaran dan pendataan para pengakses untuk pendataan, yang menurut Richard akan disimpan dengan baik dan dirahasiakan data tersebut, 裏 aafkan akan sedikit ribet mungkin, tetapi saya mohon pengertiannya untuk pendaftaran dulu sebelum bisa mengakses membaca lebih lanjut dan sangat diharapkan data pengakses benar adanya, jangan palsu ya, kami akan rahasiakan dengan baik semua data tersebut, 裏 janjinya.

Memang situs yang sangat berharga dan bisa dibaca gratis, perlu kita apresiasi bersama, daripada beli bukunya yang mungkin nantinya berharga ratusan ribu rupiah.

裏 迪 antinya memang saya rencanakan akan menerbitkan buku ini, perlu mencari Penerbit nya dulu, mungkin tidak ada Penerbit yang mau menerbitkan buku Yakuza saya ini ya, 裏 paparnya sambil tersenyum lagi. @Rudi

Editor: Achmad Ali

### [《関東発》台北3日間9800円](#)

[www.hankyu-travel.com](http://www.hankyu-travel.com)



人気アジア・ヨーロッパ他、格安海外旅行  
阪急交通社のお得な初売り祭《1/15まで》

### [アメリカンホームの医療保険](#)

[www.americanhome.co.jp](http://www.americanhome.co.jp)



例えば、保険料月々1056円（満40歳・男性）。アメリカンホーム

### [バイナリーオプションなら](#)

[www.fxtrade.co.jp/](http://www.fxtrade.co.jp/)



簡単ルールで1000円から取引可能！FX  
トレード・フィナンシャル

Iklan oleh Google



Tambahkan Komentar...

Komentari menggunakan...

Plugin sosial Facebook

## [KODAK](#)

[Inilah Foto Kampung Melayu Jakarta Tenggelam Tanpa Hujan  
'Festival Payung' di Malam Tahun Baru, Meriah Euy!  
Misa Natal di Depan Istana Merdeka](#)



[Praiurit](#)  
[KRI](#)  
[SHN-](#)  
[366](#)

[Melaksanakan Umroh](#)

## [VIDEO](#)



[Panorama Pulau Jawa di "Epic Java"](#)



[Film James Bond Terbaru: Skyfall](#)



[Maling Vario Terekam CCTV](#)



[Terekam CCTV, Sosok Lelaki dengan Tubuh dan Wajah Memancarkan Cahaya](#)

